

Nothelfer sind im Allgäu ein Begriff,
sie helfen Menschen durch manches Riff
und in vielen Lebenskrisen,
das haben sie schon oft bewiesen.
7 Nothelfer hieß ein Quiz im Radio
und in Leutkirch war man froh,
dass der Verein 1981 vom SWR gebeten
wurde - gegen Freudenstadt anzutreten.
Dieses Spiel zu gewinnen war das Ziel,
die Spieler vor Ort, sie wussten sehr viel
auch die Helfer in Leutkirch waren fit
und halfen beim Gewinnen mit.

Bei einer Aktion ist es nicht geblieben,
es gab die „Vereinsträume auf Radio 7.
Auch dabei gewann man den 1. Preis
und der war grandios und wirklich heiß.
Eine Reise zur ersten Bundesgartenschau
– nach der Wende – in den Osten, Cottbus war es genau.
Ein Duzend Obstbäume durft´ man dort pflanzen
und so unsere Stadt präsentieren - im Großen und Ganzen
mit Blumen-Stadtwappen mit Maibaum, samt Info-Stand
wurde Leutkirch sogar in Cottbus bekannt.

Was sich mit Blumen gestalten lässt,
das zeigte man auch noch bei manch anderem Fest.
Ob Saxophon, Schmetterling, eine Krone sogar,
auch Fliegenpilze - ganz wunderbar,
kunstvoll wurden Motive gesteckt,
und teilweise wahre Talente entdeckt.
An Musik-, Kinder- und Heimatfesten,
gelang´s dem Verein am allerbesten
das zu zeigen, allen darzulegen
dieser Verein kann etwas bewegen.

Viele Jahre gingen seitdem ins Land.
Der Verein war beliebt und allseits bekannt
Auch wegen der Ausflüge im Jahresverlauf,
ganz viele warteten schon drauf.
Wer bei den Reisen mitgefahren ist,
hat viel gesehen und bestimmt nichts vermisst.